



第四小だより

～学校教育目標～
よく考え学ぶ子
じょうぶで
たくましい子
心の豊かな子

新座市馬場3-6-1 TEL 048-478-3192
HP <https://e-daiyon-c-niiza.edumap.jp/>

令和6年度9月号
令和6年8月29日



新しい環境を活かし、安定した学校生活を

校長 梅田 竜平

40日間の夏休みが終わりました。

今年の夏の前半は、パリオリンピックで日本中が熱くなりました。日本は他国開催夏季五輪の中で、過去最高となる金メダル20個、計45個のメダルを獲得しました。メダルを獲得した選手はもとより、獲得できなかった選手からも、たくさんの情熱と感動をいただきました。

夏の後半は、全国高校野球選手権に大リーグ大谷翔平選手の活躍もあり、こちらも熱くなりました。甲子園の開会式では、選手宣誓の中に「努力したとしても報われるとは限らない。しかし、努力しなければ報われることはない。」という言葉がありました。元は音楽家のベートーベンの言葉だそうですが、スポーツに限らず、どのようなことでも目標をもち全力で取り組む姿は美しく、私たちの胸を強く打ちます。多くの子供たちがスポーツ選手の姿に感銘を受け、憧れを抱いたのではないのでしょうか。

さて、夏休みは本当に暑かった。そのような中、5年生は7月24日から1泊2日で大滝げんきプラザに行ってきました。初日、新座は豪雨に見舞われましたが、大滝では若干の活動変更がありました。予定していた活動を行うことができたようです。5年の子供たちには、宿泊学習という集団生活をとおして学んだことを、2学期の学校生活に活かしてほしいと思います。

また、避難所にもなる体育館に、エアコン12台（左上写真）と非常災害用発電機が設置されました。発電機は、体育館内のコンセント用だそうです。エアコンを保護するガードが届くのに後2週間ほどかかるため、しばらくは球技等の活動はできませんが、本日の始業式に使用して子供たちと体感することができました。冷房・暖房のどちらもできますので、今後の体育館の使用の幅が広がりそうです。

更に、5・6年生の教室及び閲覧室に、50インチのテレビに代わって、一回り大きい70インチの電子黒板が設置されました。昨年度は中学校の全学級に設置され、本年度市内小学校の高学年の教室(+1台)に導入となりました。

27日に操作説明会を受けたばかりですので、まずは活用するところから始めたいと思います。



(左:テレビ、右:電子黒板)

この2学期には、運動会など多くの学校行事があります。11月1日からは、水泳指導業務委託がいよいよ実施となります。詳細については、改めてお知らせします。

まずは新しい環境を活かして安定した学校生活を創り、リアルな体験を大切にして子供たちの学びを深めてまいります。

今学期もよろしくお願いたします。